
令和７年４月２４日時点 

 

質問・回答一覧 

 

質問 回答 

・これまで、前日の会場設営などの作

業が発生していたか。 

・前回の式次第を教えてほしい 

・令和７年鳥取市はたちのつどいでは、会場設営

は当日に行いました。ただし、１２月２８日に荷

物の搬入を行いました。 

・令和７年鳥取市はたちのつどいの式次第は以下

のとおりです。 

 【式典】 

市長式辞 

  来賓祝辞（鳥取市議会議長） 

  二十歳の代表あいさつ 

【実行委員会イベント】 

  オープニングムービー 

  クイズ大会・お楽しみ抽選会 

  エンドロール 

・実行委員会の開催頻度は？ 

・実行委員会が企画するステージ発

表に係る費用の支払いとあるが、前年

度の支払いはあったか。 

・警備員の配置場所は、駐車場かホー

ル内か。 

・実行委員会の開催頻度は、月に１回から多くて

２回です。 

ただし進捗に合わせ臨時に会を開く場合があり

ます。 

・令和７年鳥取市はたちのつどいでは、オープニ

ングムービーとお楽しみ抽選会に費用が掛かり

ました。 

・警備員の配置場所は、駐車場を含む会場外と梨

花ホール内を想定しています。 

  

 


